



平成29年度に寄せられたご意見

児童発達支援センター わかば園

【ご意見1】

申出者	園児の保護者
ご意見の内容	園庭での砂遊びの際、子どもがお友だちに顔を引っかかれて頬に傷ができたと説明を受けました。事情はわかりましたが、(子どもが)女の子だから傷を気にしてマスクをしたりして、何だかかわいそうな気がします。ところで、ケガをさせたお友だちには注意をしたのでしょうか?また、お友だちの保護者は今回のことを見ているのでしょうか?
園の対応	女の子だから気になりますよね。本当にすみませんでした。 相手のお友だちに対しては、してはいけないこと、そういう時はどうすれば良いかなど、時間をかけながら丁寧に教えています。また、保護者に対しては、園での見守り中の出来事であり、責任は園にありますので、今回をお伝えしていません。しかし、同じようなことが続くようであれば、保護者と情報を共有して支援をしていきたいと考えています。 今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

皆様から寄せられたご意見等につきましては、すみやかに適切な対応を行い、改善をさせていただきました。

貴重なご意見をありがとうございました。

今後とも頂きましたご意見等を基に皆様に喜ばれる園づくりに努めてまいります。

ありがとうございます

